Обращение делегатов II-го съезда Ассоциации выпускников ТПУ к выпускникам Томского политехнического университета

Дорогие выпускники Томского политехнического университета!

Созданная в 1992 г. Ассоциация выпускников Томского политехнического университета крепнет и развивается. Во многих городах России, на предприятиях и в организациях образованы филиалы, землячества, представительства томских политехников. Объединившись, выпускники ТПИ-ТПУ используют свои знания, опыт и способности для решения производственных и социальных задач, активно общаются, организуют творческие встречи и вечера.

Однако, еше не во всех городах и не на всех предприятиях, где в большом количестве работают выпускники, созданы организации томских политехников. Ректорат и правление Ассоциации ведут работу по сбору информации о выпускниках. Это важно для установления и укрепления связей выпускников со своими кафедрами и факультетами, развития взаимовыгодного сотрудничества между выпускниками и университетом и, что не менее важно, между выпускниками.

Университету важно знать ваше мнение о качестве подготовки специалистов, их соответствие современным требованиям развития экономики и культуры России.

Университету необходимо ваше участие в привлечении средств для развития материальной базы, формирования содержания образования, реализации и оценке качества образовательных программ, результатов деятельности.

Делегаты и участники второго съезда Ассоциации выпускников ТПУ призывают всех, кто окончил наш родной "Политех", сплотиться и активно участвовать в делах Alma Mater.

Откликнитесь на это обрашение и примите участие в развитии вуза, который дал вам путевку в жизнь!

Обрашение принято на II съезде Ассоциации выпускников ТПУ. 19 апреля 2004 г.

Address of the delegates of the 2d Congress of TPU Alumni Association to TPU alumni

Dear alumni of Tomsk Polytechnic University

TPU Alumni Association founded in 1992 is now developing and getting stronger. There are branches and representative offices of TPU graduates at the enterprises and organizations in many Russian cities. TPI and TPU graduates cooperate and use their knowledge, experience and skills to solve production and social tasks; they keep in touch with each other and hold creative meetings and parties. However, not all cities and enterprises where there are a lot of TPU graduates have organizations of TPU graduates. Currently, TPU and TPU Alumni Association are completing database on TPU graduates. This is very important for finding out and strengthen-ing connections between graduates and their departments and faculties, developing mutually beneficial cooperation among the university and TPU Alumni Association founded in 1992 is

beneficial cooperation among the university and its former students, and, which is especially important, the graduates themselves.

The university is interested in your opinion concerning training of specialists and their

meeting the requirements imposed by modern development of Russia. The university needs your participation in raising funds for the development of material resources, formation of education content, implementation and quality assessment of edu-cational programmes. The delegates and the participants of the second congress of TPU Alumni Association address to everybody who graduated from TPU with the purpose of joining efforts and participating in the activity of their Alma Mater.

Alma Mater. We would like to get your response to this address and invite you to take part in the devel-opment of the university that gave you a start in life!

The address was approved by the Second Congress of TPU Alumni Association April 19, 2004